

W-PR4

Bewerbung

Initiator*innen: Nadine Mai

Titel: Nadine Mai

Angaben

Gender : w

Kreisverband: Pinnberg

Bewerbungstext

Liebe Freund*innen,

die aktuellen und strukturellen Krisen stellen unsere Partei vor große Herausforderungen. Wir stehen in Land und Bund in Regierungsverantwortung, kommen hier täglich neu an unsere programmatischen und ideellen Grenzen. Gleichzeitig kommt es in diesen Zeiten massiv auf uns, auf eine starke Grüne Partei an. Wir Grüne sind es, die mit ganzer Kraft für eine klimaneutrale und atomkraftfreie wirtschaftliche Zukunft streiten. Wir sind es, die für soziale Gerechtigkeit, Humanität mit Geflüchteten und die Verteidigung der freiheitlichen Werte stehen. Wir sind es, die die Enden zusammenbinden müssen: Tier und Mensch, Stadt und Land, Naturschutz und Energiepolitik.

In den anstehenden Kommunalwahlen kommt es wiederum auf unseren Erfolg an. Schaffen wir in den Städten und Gemeinden den Ausbau der erneuerbaren Energien, Konzepte für Wärme, stoppen wir Versiegelung und schaffen dennoch genug Wohnraum, schaffen wir den Ausbau von KiTa-Plätzen und Ganztage, schaffen wir endlich den Einstieg in eine Mobilitätswende mit mehr ÖPNV und sicheren barrierefreien Straßen? Als Geschäftsführerin, engagierte Kommunalpolitikerin und erfahrene Wahlkämpferin möchte ich die Vorbereitung dieser Wahlen begleiten und unseren Landesvorstand sowie die Kreisverbände und Kandidat*innen kräftig unterstützen, das Vertrauen der Schleswig-Holsteiner*innen zu gewinnen.

Als Sprecherin der LAG Kinder, Jugend und Familie möchte ich zudem weiterhin eine starke Stimme für die

Kleinsten, für unsere Zukunft, sein. Denn es ist die nächste Generation, die jetzt einen großen Schritt in Richtung Chancen- und Bildungsgerechtigkeit gehen muss und deren Wohlstand auf einen verantwortungsvollen Umgang mit den heutigen Ressourcen gebaut sein wird. Ich möchte, dass diese Generation auf GRÜN setzt und ich möchte, dass sie wieder stärker Vertrauen in unsere demokratischen Prinzipien fasst. Etwa, indem wir junge Menschen viel konsequenter als bislang an politischen Fragen und kommunalen Entscheidungsprozessen beteiligen. Aber auch, indem wir selbst Vorbild bleiben und unsere Debattenkultur sowie unsere basisdemokratischen Strukturen pflegen. Denn Geschlossenheit zu zeigen, heißt nicht, dasselbe zu sagen, sondern mit einer Stimme zu sprechen. Wir Grüne können unterschiedlichen politischen Bewertungen und Diskussionen Raum geben und im besten Kompromiss zu einer Antwort finden. Und ich bin sicher, jede Perspektive in der Partei trägt dazu bei, dass wir diesen besten Kompromiss finden. Die gemeinsame Suche danach, ist es was unseren wachsenden Erfolg begründet und letztlich Vertrauen in unser Spitzenpersonal und unser Programm stiftet.

Ich würde mich freuen, wenn ihr mir euer Vertrauen für eine Mitarbeit im Parteirat aussprecht!

Eure Nadine

Alternativ: Bewerbung als PDF einstellen

Liebe Freund*innen,

die aktuellen und strukturellen Krisen stellen unsere Partei vor große Herausforderungen. Wir stehen in Land und Bund in Regierungsverantwortung, kommen hier täglich neu an unsere programmatischen und ideellen Grenzen. Gleichzeitig kommt es in diesen Zeiten massiv auf uns, auf eine starke Grüne Partei an. Wir Grüne sind es, die mit ganzer Kraft für eine klimaneutrale und atomkraftfreie wirtschaftliche Zukunft streiten. Wir sind es, die für soziale Gerechtigkeit, Humanität mit Geflüchteten und die Verteidigung der freiheitlichen Werte stehen. Wir sind es, die die Enden zusammenbinden müssen: Tier und Mensch, Stadt und Land, Naturschutz und Energiepolitik.

In den anstehenden Kommunalwahlen kommt es wiederum auf unseren Erfolg an. Schaffen wir in den Städten und Gemeinden den Ausbau der erneuerbaren Energien, Konzepte für Wärme, stoppen wir Versiegelung und schaffen dennoch genug Wohnraum, schaffen wir den Ausbau von KiTa-Plätzen und Ganztags, schaffen wir endlich den Einstieg in eine Mobilitätswende mit mehr ÖPNV und sicheren barrierefreien Straßen? Als Geschäftsführerin, engagierte Kommunalpolitikerin und erfahrene Wahlkämpferin möchte ich die Vorbereitung dieser Wahlen begleiten und unseren Landesvorstand sowie die Kreisverbände und Kandidat*innen kräftig unterstützen, das Vertrauen der Schleswig-Holsteiner*innen zu gewinnen.

Als Sprecherin der LAG Kinder, Jugend und Familie möchte ich zudem weiterhin eine starke Stimme für die Kleinsten, für unsere Zukunft, sein. Denn es ist die nächste Generation, die jetzt einen großen Schritt in Richtung Chancen- und Bildungsgerechtigkeit gehen muss und deren Wohlstand auf einen verantwortungsvollen Umgang mit den heutigen Ressourcen gebaut sein wird. Ich möchte, dass diese Generation auf GRÜN setzt und ich möchte, dass sie wieder stärker Vertrauen in unsere demokratischen Prinzipien fasst. Etwa, indem wir junge Menschen viel konsequenter als bislang an politischen Fragen und kommunalen Entscheidungsprozessen beteiligen. Aber auch, indem wir selbst Vorbild bleiben und unsere Debattenkultur sowie unsere basisdemokratischen Strukturen pflegen. Denn Geschlossenheit zu zeigen, heißt nicht, dasselbe zu sagen, sondern mit einer Stimme zu sprechen. Wir Grüne können unterschiedlichen politischen Bewertungen und Diskussionen Raum geben und im besten Kompromiss zu einer Antwort finden. Und ich bin sicher, jede Perspektive in der Partei trägt dazu bei, dass wir diesen besten Kompromiss finden. Die gemeinsame Suche danach, ist es was unseren wachsenden Erfolg begründet und letztlich Vertrauen in unser Spitzenpersonal und unser Programm stiftet.

Über euer Vertrauen und die Wahl in den Parteirat würde ich mich sehr freuen!



GRÜNE Vita

Mitglied seit 2014

2016-2018 bürgerliches Fraktionsmitglied in Wedel (Sozialausschuss)

2017-2019 Ortsvorstand Wedel

seit 2017 Kreisgeschäftsführerin im Kreisverband Pinneberg

seit 2018 Kreistagsabgeordnete in Pinneberg, Jugendpolitische Sprecherin und Beauftragte für den ÖPNV

seit 2018 Mitglied im Sozial- und Bildungsausschuss des SH-Landkreistag

Sprecherin LAG KiJuFa, Mitglied LAG Bildung und LAG MoVe

